Thüringer Tanzfest

Behindertensportfest



Am 5. Juni hatte der Behindertensportverein das traditionelle Sportfest im Jenaer Stadion organisiert.

Wochenlang hatte es geregnet, aber nun schaute die Sonne hinter den Wolken hervor und das Fest konnte planmäßig stattfinden. 9.30 Uhr sammelten sich die Kinder der Schiller Schule in der Aula und mit 3 PKW's wurden sie zum Stadion chauffiert. Wir danken den Eltern, die die Kinder gefahren haben.

Wir wurden auch gleich von den Organisatoren herzlich empfangen und wir bekamen eine Garderobe. Nur die Technik ist beim Fest immer ein Problem. So hatten wir unseren eigenen Verstärker an Bord. Das klappte auch ganz gut, denn es ist nicht einfach einen großen Sportplatz zu beschallen.

Die Mädels machten eine kleine Durchlaufprobe, denn sie sollten heute gleich 4 Tänze hintereinander zeigen.

Dann stärkten wir uns erst einmal mit einer Bratwurst. Mit frischen Kräften schlüpften die Kinder nun in ihre Kostüme. Dabei mussten wir einige Schichten übereinander ziehen, denn zuerst wurde die Europareise präsentiert. Der Weg zur Garderobe war zu weit, also nach dem ersten Tanz dann schnell das erste Kostüm heruntergerissen und darunter schimmerte nun schon das Zweite hervor. Dann folgten die Tänze Western, Turntiger und La Samba. Toll gemacht!

Auch der Oberbürgermeister Dr. Nitzsche war Gast beim Fest und wir machten noch schnell ein Foto mit ihm.

Dann ging es auch schon wieder zurück in die Schule.





Europareise mit den Tanzteufeln der Schiller Schule